

Rottenburger N1!Meile: Nachhaltigkeit hautnah erleben

Am vergangenen Wochenende fand in Rottenburg die erste N1!Meile statt. Besucherinnen und Besucher hatten die Möglichkeit, sich an verschiedenen Ständen über nachhaltig erzeugte Produkte und Konsumpraktiken zu informieren. Von fair gehandelten Waren über regional erzeugte Lebensmittel bis hin zur Nutzung erneuerbarer Energien gab es Angebote, die das Bewusstsein für nachhaltigen Konsum schärften.

Dabei standen vier zentrale Nachhaltigkeitsziele im Mittelpunkt: hochwertige Bildung, nachhaltiger Konsum, weniger Ungleichheit und saubere Energie. Diese Ziele sind Teil der Agenda 2030, die 2015 von der Weltgemeinschaft verabschiedet wurden. Sie bilden den Rahmen für die weltweiten Bemühungen um eine nachhaltige Entwicklung.



Umweltbeauftragte Hannah Wagner berät am Stand der Initiative N1! Interessierte.



Einen Einblick in ihr Weiterbildungsangebot bot die Volkshochschule Rottenburg beim Schnuppertag.



Auf dem Metzelpfad konnten sich Besucher*innen beim Team der Genossenschaft erneuerbare Energien Rottenburg (eER) informieren.